

BDFIL Festival de bande dessinée Lausanne,
le Cartoon Museum Basel, Delémont'BD,
la Fondation du Château de St-Maurice, Fumetto Comic Festival Luzern
ainsi que ses **ami.e.s de Suisse** ont l'immense tristesse de faire part de l'envol de

Jean-Marie Derscheid

Notre Belge d'amour

vers ses oiseaux et les étoiles, dans la nuit du 19 novembre, à Bruxelles. Infatigable passeur, il a, depuis le festival de Sierre, porté, soutenu et défendu dans toute la Suisse, un propos ouvert sur la bande dessinée, à travers nombre d'expositions. Son infinie générosité, son humilité, sa passion du partage, sa fougue, son audace et son amour de la vie n'ont jamais cessé de nous éblouir. **Merci l'ami, tu as tant donné.**

Adresse de sa fille: Nathalie Derscheid, JM Derscheidlaan 2, B-1933 Sterrebeek.

Merci de vos dons à sa mémoire à la SCAA, Swiss Comics Artists Association
IBAN CH39 0900 0000 1234 2117 7